

## Uzbekistán Clásico

País de tradiciones



**DESDE 2721€ | 10 DÍAS** 

Blue Valley Travel 865 608 362 info@bluevalleyco.com

## **Itinerario**

## DÍA 1 MADRID - TASHKENT

Salida desde Madrid / Barcelona en vuelo línea regular con Turskish Airlines. Noche a bordo

## **DÍA 2 TASHKENT**

Llegada al aeropuerto de Tashkent. Traslado y alojamiento en el hotel. (Consulte suplemento por early check in). Mañana libre en el hotel. Después de la comida, visitaremos la ciudad vieja donde está la plaza last Iman con los monumentos muy interesantes y antiguos, tal como el seminario de Barak Jan, la mezquita Tilo Sheij y archivos antiguos, también visitaremos el Corán sagrado antiguo, escrito por el califa tercero Osman. Después visitaremos el Mercado Chor Su y la madraza Kukeldash. Hoy dia tenemos una oportunidad para visitar la familia famosa de los maestros del arte de cerámica de Uzbekistan -Akbar y Alisher Rajimov. Aquí podemos hablar sobre la historia de la cerámica y ver la colección única de los maestros.

Alojamiento: HOME BOUTIQUE

## DÍA 3 TASHKENT – URGENCH – KHIVA

Por la mañana, raslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Urgench (billete de avión opcional) Desde Urgench iremos por coche a 30km de Jiva. Después de la llevada, check in en el hotel reservado y visita dela ciudad durante todo el día. Khiva es el museo al aire libre. Es una ciudad única, que justo lleva el título del "séptimo milagro del mundo", gracias a su ambiente dese la época

de los principios del tiempo. No usaremos ningún transporte o coche dentro de la ciudad, solo caminaremos a pie. Durante todo el día visitaremos los lugares interesantes y maravillosos de la ciudad antigua: Kunya Ark — es una fortaleza dentro de la ciudad, la madraza Rajimjon, el mausoleo de Pajlavan Majmud. Disfrutaremos de la vista de la ciudad antigua visitando la mezquita de viernes y el palacio Tashjauli con el patio del Harem grande. Noche en el hotel.

Alojamiento: HOTEL SHAHEREZADA

### DÍA 4 KHIVA – BUKHARA

Por la mañana saldremos de viaje Bujara a través del desierto famoso Kizil — Kim (Las Arenas Rojas). Veremos flora y fauna del desierto: únicos arboles de Saksaul y otra vegetación, varios tipos de mamíferos. Parada en la orilla del río Amú-Dariá. Comeremos durante el viaje en la casa del té en el desierto. Más tarde continuación del trayecto a Bujara. Llegada y check in en el hotel.

Alojamiento: SASHA AND SON

### **DÍA 5 BUKHARA**

Visita de la ciudad de Bukhara- después del desayuno comenzaremos la visita de durante todo el día. Visitaremos los lugares interesantes de la ciudad. El conjunto arquitectónico Lyabi — Jovuz, con la piscina y la casa de té, que hoy es un centro tradicional de Uzbekistán. Paseando por la ciudad visitaremos la Mezquita Magoki Attati, la torre Poi KAlon, madraza Abdulazizjan. Después de la comida, visitaremos la Fortaleza ARk, cerca de la mezquita Bolo Jauz. El mausoleo de la dinastía de los Samanides y complejo Chashma Ayub. Hoy

comeremos en la casa de la familia Uzbeka de Rajmon Toshev — el mejor maestro del arte del bordado de Uzbekistán. Para la comida aquí tenemos el Plov — es el plato principal de las casas locales. También se puede ver una colección grande de "Susane" del maestro.

Alojamiento: SASHA AND SON

### DÍA 6 BUKHARA

Continuamos la visita de Bukhara con una excursión fuera de la ciudad para visitar la Sitora-i-Mojijosa, la residencia de verano del ex emir de Bukhara, donde puede ver una mezcla única del estilo arquitectónico tradicional ruso armoniosamente mezclado con las tradiciones locales orientales. La famosa sala blanca, decorada con alabastro, se asemeja a las salas del palacio Petergof en el suburbio de San Petersburgo. Continuaremos con una visita del mausoleo sagrado del líder sufí espiritual Bajauddin Nagshbandj de esta región del siglo XIV. El culto de Bajouddi Nagsband fue altamente venerado entre la gente. Los gobernantes también prestaron una atención considerable a este conjunto arquitectónico. Regresaremos a Bukhara y visitaremos un bazar local tradicional. Más tarde tendremos tiempo libre para su propia exploración de la ciudad.

Alojamiento: SASHA AND SON

# DÍA 7 BUHKARA – SHAJRUSABZ – SARMANCANDA

Por la mañana después del desayuno saldremos por el coche a Samarkanda. En el camino visitaremos la ciudad antigua Shajrisabz. Es el lugar donde nació el héroe grande de la Asia Central, el conquistador Temerlano o como se llama aquí Amir Timur. En Shajrisabz visitareremos los lugares importantes, y también sagrados en el mismo tiempo. El palacio AK Saroy es el edificio más grande en el tiempo de Tamerlano. Una construcción tiene escritos viejos preservados parcialmente. Dos torres grandes con los restos de la entrada de palacio como los ecos del pasado muestran su poder antiguo. El seminario Dorus Tilavat y la mezquita Kok Gumbaz. Después de la visita seguiremos adelante a Samarcanda. Llegada y check in en el hotel.

Alojamiento: JAHONGIR B&B PREMIUN

### DÍA 8 SAMARCANDA

Visita a la ciudad de día completo para disfrutar de la historia y el aire de la ciudad antigua. Visitaremos la plaza Registan que durante muchos siglos era el centro de Samarcanda. Sobre la plaza está las tres madrazas hermosas: la madraza de Ulugbek del siglo 15, la madraza Tillo.- Kori del siglo 17, la madraza Sherdor, también construcción del siglo 17. Visitamos Guri Emir – el mausoleo de Tamerlano Grande. Un poco tarde, después de la comida visitaremos la mezquita de viernes Bibi-Janum, cerca del mercado el más antiguo de Samarcanda Siyob. Y después pasearemos hasta Shaji Zinda, el complejo de los mausoleos de los siglos pasados. Haremos una cena en la casa local de la familia de Iljom, aquí también probaremos los platos famoso de la cocina uzbeca.

Alojamiento: JAHONGIR B&B PREMIUN

## DÍA 9 SAMARKANDA – TREN "AFROSIAB" A TASHKENT

Por la mañana visitaremos la aldea Konigil a 10 km de Samarcanda, para visitar el taller de fabricación de papel. Durante mucho tiempo, Samarcanda ha sido famosa como centro de fabricación de papel de alta calidad. En el taller de un maestro veremos como la corteza de la morera se convierte en papel. Regreso a Samarcanda. Más tarde

visitaremos la estructura más grandiosa de los tiempo de Amit Temur: la mezquita principal del viernes llamada Bib-Khanum, el bazar Siab y la necrópolis Shah i Zinda. Ademas, si el tiempo lo permite, visitaremos el observatorio de Ulugbek ubicado en la entrada de Samarcanda. Entre los monumentos históricos del observatorio de Samarcanda tiene un lugar especial, construido por Ulugbek (Gran hijo del Gran Amir Temur) en

1428-1429. Traslado a la estación para tomar el tren a Tashkent. A la llegada, traslado al hotel. Alojamiento: HOME BOUTIQUE

## DÍA 10 TASHKENT – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Llega a Madrid / Barcelona y... fin del viaje y de nuestros servicios.

# ¿Qué incluye?

- Billete aéreo de TURKISH AIRLINES en clases especiales de reserva
- Vuelo doméstico Taskent Urgench (importe a reconfirmar en el momento de la reserva)
- Alojamiento en habitaciones dobles con el desayuno incluido
- Llegada temprana el día 1
- 1L agua mineral por persona diario
- Cena día 5
- Transporte con aire acondicionado
- Billete de tren Samarcanda Tashkent en clase económica
- Guía acompañante de habla hispana en todas las excursiones
- Entradas para los museos, monumentos y sitios históricos
- Seguro de viaje

## **Precio**

Salidas, mínimo 2 personas, de Septiembre a Diciembre 2023

Precio por persona en habitación doble: 2.721 €

#### **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 335 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Consultar suplemento Navidad